

Centrie Presse 25/10/72

Miss Poitou élue à Verrières le 28 octobre sera candidate MISS FRANCE



Verrières verra le 28 octobre l'élection de MISS POITOU, mais cette election, outre que la partie dansante sera assurée par Francis GUILLON, se voit grandie par la proximité — géographique et de date — de l'élection de MISS FRANCE 73.

En effet, MISS POITOU, élue à Verrières, sera automatiquement sélectionnée pour la Finale Nationale qui se déroulera au Palais des Expositions à Poitiers, dans la nuit du 31 décembre.

Le 28 octobre, l'élue régionale sera entourée de fort jolies filles (MISS CINEMA, LA MAJA DE MONACO), etc., qui deviendront ses concurrentes le 31 décembre.

Parmi les candidates inscrites de gauche à droite, en haut : Mlle Maryse BOUTIN, 18 ans, LAVOUX ; Mlle Dominique PEROUX, 17 ans, MIREBEAU ; Mlle ROSSARD, 17 ans, BOURESSE. En bas : Mlle AUDRIER, 18 ans, av. de Nantes, POITIERS ; Mlle MARZAIS, 17 ans, BOURESSE ; Mlle Marie-Noël TOURANGEAU, 20 ans, DIENNE.

Sont également enregistrées les candidatures de Mlle Daniell RAS, 24 ans, miss canton de GENÇAY ; Mlle Christine LAGARDE, 16 ans, GENÇAY ; Mlle Martine GUITTON, 16 ans, BRION.

(Communiqué)

Miss Cinéma 72

à VERRIERES le 28 Octobre pour l'Election de MISS POITOU



Martine VITIELLO, élue MISS CINEMA lors du dernier FESTIVAL DU FILM à CANNES, par l'Institut National du Cinéma Français.

Martine a 18 ans et vient de remporter de nombreux succès dans la tournée d'été du Comité Miss France, ainsi que lors de la FOIRE INTERNATIONALE de MARSEILLE. Elle va tourner prochainement un film de Jean CLAIR.

(Communiqué)

La guerre des misses aura-t-elle lieu ?

1^{er} ACTE :

CE SOIR À VERRIERES

Sous ce titre on nous prie d'insérer :

Combien il y a-t-il de Miss France ? Quel est le vrai Comité Miss France ?

Une question qui est posée depuis de nombreuses années et qui n'a jamais été résolue. Toujours est-il que la petite guerre sévit actuellement dans notre région.

Une miss Poitou a été élue par le Comité de St-Cloud lequel élit sa Miss France à Pons (Charente-Maritime). Une seconde Miss Poitou sera élue ce soir à Verrières par le Comité de Marseille lequel élit sa Miss France à Poitiers ! Une guerre en dentelles, soit, mais que les promoteurs ont peut-être tort de prendre trop au sérieux.

En effet qu'est-ce qu'une élection de misses ? Rien d'autre qu'un aimable divertissement qui attire du monde car la beauté est chose rare et... bien agréable à regarder. Les demoiselles élues Misses Régionales concourent pour des titres

plus glorieux et... c'est tout ! Dans quelques cas, très rares, certaines réussissent mieux que d'autres grâce à leur titre.

Alors qu'il y ait une ou deux Miss France... Quelle importance ! Ce n'est pas une affaire d'état.

2^e ACTE :

A POITIERS ET À PONS

Le 31 décembre, élection de Miss France.

Car il y aura comme chaque année 2 Miss France et les deux élections seront dans la même région... et les deux Miss France seront certainement aussi jolies, aimables et souriantes. Eh bien, mesdemoiselles, réglez toutes les deux ! La seule chose qui est souhaitable c'est que ces deux galas soient de qualité, qu'ils ravissent les spectateurs et au lieu de se battre par des communiqués virulents souhaitons enfin que les deux Comités Miss France se battent sur la qualité du spectacle. Organisateur et tous les participants seront enchantés.

Ainsi-soit-il.

Jean DENY.